

A large, stylized flower graphic with five petals, rendered in a light green color, centered in the background of the page.

»Sei behütet«

Am Samstag, den 26. Oktober 2024, um 15 Uhr
feiern wir wieder einen

Ökumenischen Vergiss-mein-nicht Gottesdienst

für Menschen, die spüren, dass ihre Kräfte und ihr Gedächtnis nachlassen und deren Angehörige, Betreuer und Freunde.

30 Minuten lang singen wir bekannte Lieder und hören altvertraute biblische Texte und Gebete.

mit Helga Mörtl, Gemeindereferentin für Seniorensorge

Nach dem Gottesdienst sind alle Besucher herzlich zum gemütlichen Austausch bei Kaffee und Kuchen eingeladen. Taxikosten für Betroffene können gegen Quittung ersetzt werden.

Veranstaltungsort:

**Evang.-Luth. Stephanuskirche Nymphenburg Neuhausen,
Nibelungenstraße 51, 80639 München**

Kooperationspartner:

Alten- und Servicezentrum Neuhausen, Alzheimer Gesellschaft München, Evang.-Luth. Christuskirche, Kath. Kirche Christkönig, Kath. Kirche St. Clemens/Vinzenz, Evang.-Luth. Stephanuskirche, Evang.-Luth. Prodekanat München-West, Innere Mission Ehrenamtliche Dienste